
Отчет о депутатской деятельности за 2012 год
Депутата по 3 –му избирательному округу Котельникова А.О.

 В 2012 году  я  работал в составе  комиссий  по имуществу и земельным отношениям 
и по городскому хозяйству.  

Мной была выдвинула инициатива по организации рабочей группы, включающей в 
себя всех депутатов Автозаводского района и представителей администрации района. В ходе 
работы  данной  группы   были  определены  основные  проблемные  вопросы  района  и 
намечены  пути  их  решения,  при  активном участии  всех  депутатов.  Благодаря  решению 
рабочей группы, на заседании комиссии по социальным вопросам рассмотрены варианты 
дальнейшей судьбы Дома культуры школьников. На комиссии по городскому хозяйству в 
2012 году решаются вопросы по ливневой канализации и наружному освещению района.  

 За отчетный период велась активная работа по обращениям жителей округа. Прием 
осуществлялся  в   общественной  приемной  (Ю.  Шоссе  28а),  депутатском  центре 
Автозаводского  района,  приемной  Председателя  партии  «ЕДИНАЯ  РОССИЯ» 
М.А.Медведева.  Всего  поступило  211  обращений.   Работа  проводилась  совместно  с 
органами  власти,  муниципальными  предприятиями,  профильными  организациями  и 
уполномоченными лицами.

Количество Тематика Результат
75 Выделение материальной 

помощи
39 решено положительно

52 ЖКХ 23 -  решено положительно
24  - даны консультации по 

действующему законодательству 
38 Благоустройство 

территории района
17 решено положительно

19 внесено в перспективный план 
выполнения работ на 2013 г. 

2 Нарушение 
общественного порядка и 

законодательства

Даны консультации по юридическим 
вопросам, направлены запросы в 

УВД 
9 улучшение жилищных 

условий
даны консультации по 

действующему законодательству, 
существующим программам и 

возможности участия в них
3 Трудоустройство Даны консультации
12 Прочее Даны консультации 
1 Предоставление мест в 

детских дошкольных 
учреждениях

Выделена 1 путевка

8 Пенсионное обеспечение Даны консультации
11 Изменение в 

федеральном 
законодательстве

Даны консультации

Благоустройство округа 

В 2012 году были проведены работы по асфальтировке около д. 39 по ул. Фучика и д. 
12 по ул. Янки Купалы. 

Спилено  40  единиц  сухостойных  и  аварийных  деревьев  по  ул.  Южное  шоссе, 
Веденяпина.  

До конца 2012 года на округе планируется установить 2 детских игровых площадки 
(ул. Лескова д. 8 и ул. Ю.Фучика д. 43). 



Большая работа проведена и по наружному освещению округа (замена старых  опор 
наружного  освещения  на  новые  железобетонные;  замена  ртутных  светильников  на 
натриевые,  ремонт  светильников).  В  течение  всего  года  проводилась  замена  эл.  ламп  и 
кабелей. 

По адресам: 6 микрорайон д. 15Б, Автомеханическая д. 14, Веденяпина д. 13, Лескова 
д. 25,  Фучика д. 10/3, 7, Южное шоссе д. 39 проведены работы по замене тепловых вводов 
предизолированными трубами с пенополименеральной изоляцией. Жители этих домов на 
десятилетия могут теперь забыть об аварийных ситуациях на   теплосетях. 

В  зимнее  время  регулярно  выделялся  трактор  для  расчистки  территорий  школ, 
находящихся на избирательном округе. 

В летнее время, по заявкам жителей, в несколько дворов было завезено более 100 шин, 
для благоустройства территории, ограждения детских площадок.  

Распределение депутатского фонда.

В 2012 году фонд развития территорий был распределен следующим образом:
Наименование учреждения Вид затрат Сумма, руб.

Муниципальное  бюджетное  ДОУ 
детский сад комбинированного вида 
№1

Приобретение детских раздевальных 
шкафов 

50 804,0

Муниципальное  бюджетное  ДОУ 
детский сад общеразвивающего вида 
с  приоритетным  осуществлением 
деятельности  художественно-
эстетического развития детей №12

Приобретение детских раздевальных 
шкафов

41 034,0

Муниципальное  бюджетное  ДОУ 
детский сад общеразвивающего вида 
с  приоритетным  осуществлением 
деятельности  по  направлению 
познавательно-речевого  развития 
детей №56

Приобретение детских раздевальных 
шкафов

48 850,0

Муниципальное  бюджетное  ДОУ 
детский сад общеразвивающего вида 
с  приоритетным  осуществлением 
деятельности  художественно-
эстетического развития детей №59

Приобретение детских раздевальных 
шкафов

62528,0

Муниципальное  бюджетное  ДОУ 
детский сад общеразвивающего вида 
с  приоритетным  осуществлением 
деятельности  по  направлению 
физического развития  детей №71

Приобретение детских раздевальных 
шкафов

52 617,0

Муниципальное  бюджетное  ДОУ 
детский сад общеразвивающего вида 
с  приоритетным  осуществлением 
деятельности  по  направлению 
физического развития  детей №80

Приобретение детских раздевальных 
шкафов

48 850,0

Муниципальное  бюджетное  ДОУ 
детский сад общеразвивающего вида 
с  приоритетным  осуществлением 
деятельности  по  направлению 
физического развития  детей №107

Приобретение детских раздевальных 
шкафов

52 617,0

Муниципальное ДОУ детский сад № Приобретение детских раздевальных 48850,0



109 шкафов
Муниципальное  бюджетное  ДОУ 
детский сад общеразвивающего вида 
с  приоритетным  осуществлением 
деятельности  художественно-
эстетического развития детей №153

Приобретение детских раздевальных 
шкафов, приобретение мягкого 
инвентаря

80350,0

МОУ СОШ №137 Подарки первоклассникам 6 500
МОУ СОШ №37 Подарки первоклассникам 7 000

Социально-благотворительная и материальная помощь.

Я принимаю активное участие  в общественной жизни округа и района. Оказываю 
помощь  при  проведении  спортивно-культурных  мероприятий  в  районе,  поддерживаю 
социальные акции, направленные на оказание помощи незащищенным слоям населения. 

Стало доброй традицией – привозить весной в детские сады, находящиеся на округе, 
песок для игр дошкольников на улице в летнее время. 

В  течение  всего  учебного  года  я  выделяю  автобус  для  поездок  школьников  на 
различные конкурсы. Ежегодно лучшие учащиеся получают в подарок на новый год поездку на 
Кремлевскую елку.  А на первое сентября первоклассники 2 школ получили бесплатные билеты 
на  карусели  в  Автозаводский  парк.  Для  школы №111  было  выделены  средства  на  покупку 
светильников в учебные классы. 

Я активно поддерживаю мероприятия, проходящие для жителей Автозаводского района 
в праздничные дни: день района и города, 9 мая, спортивные праздники и соревнования. На 
многие  праздники  выделяется  радиофицированная  машина,  полевая  кухня,  призы  для 
участников. 

Так же как и в прошлом году,  велась большая работа по завершению строительства 
церкви  Святой  Троицы  на  ул.  Фучика  (финансовая  помощь  в  строительстве,  сделано 
освещение).

Традиционно были организованы поездки жителей округа по историческим местам 
Нижнего Новгорода и области. 

Не смотря на проведенную работу, затраченные средства – в нашем округе еще много 
нерешенных проблем, над решением которых я буду продолжать активно работать. 


